18.NOMBRAMIENTOS

Francisco Sancha

El Banco Popular ha nombrado a Francisco Sancha, hasta ahora director de Relación con Inversores y Accionistas, como secretario general técnico. De la Secretaría General Técnica dependerán las oficinas de Comunicación, Comunicación Interna,



Marca e Identidad Corporativa, Relación con Inversores y Accionistas y la oficina de Investigación Operativa. Natural de Madri

Natural de Madrid, tiene 40 años de edad, es Executive M.B.A. del IESE y Licenciado en Ciencias Económicas v Empresariales ICADE E-2. Ha desarrollado toda su carrera en el Grupo Banco Popular, Ha sido director de Banca Comercial Internacional, director comercial del grupo y, desde 2008, director de Relación con Inversores y Accionistas. Por su parle, Carmen Ortiz Castaño, hasta ahora directora general de Popular Gestión, ha sido nombrada directora de Relación con Inversores y Accionistas.

Antonio Jara,

El Consejo de Administración de Caja Granada ha acordado por unanimidad designar como presidente de la entidad a Antonio Jara Andréu, en sustitución de Antonio Claret



García, que ha sido presidente de la entidad granadina durante los últimos 9 años. El Consejo, reunido tras su constitución como resultado de la renovación parcial de los órganos de gobierno, ha acordado también por unanimidad designar a Luis González Rulz

como vicepresidente primero, y a José María de la Torre Martínez como vicepresidente segundo. Del mismo modo, la Comisión de Control ha acordado por unanimidad nombrar a José Antonio Montilla Martos como presidente de este órgano, y a José Miguel Castillo Calvín como vicepresidente.

Celia González

M&G Investments, una de las principales gestoras de fondos internacionales en Europa, ha incorporado a Cella González Hernández para apoyar su departamento de ventas en España. La gestora británica abrió su oficina en Madrid hace cuatro años y desde entonces ha estado bajo la dirección de Ignacio

Rodríguez Afilno.
Cella González cursó
estudios de Biología
en la Universidad
Complutense de
Madrid y se licenció en
Dirección de Empresas



y Actividades Turísticas por la UNED. Cuenta con experiencia en los departamentos de ventas de la división de banca de inversión de Banca Leonardo y en Alliance Bernstein Investments, donde también trabajó en las divisiones de Análisis y Recursos Humanos.

LIBROS





El desarrollo de los mercados financieros y en especíal de los instrumentos derivados ha sido imparable desde los años 70. Ya han transcurrido más de tres décadas, introduciéndonos en la cuarta, respecto a lo que fue un hilo en el mundo de las finanzas y que inspiró la primera edición de este libro: el modelo Black-Scholes. La crisis financiera actual ha definido un nuevo orden en el mundo financiero en que los derivados ya están siendo testigos de profundas transformaciones. Cambios en la regulación, una tendencia generalizada a estandarizar los instrumentos y reducir al máximo las exposiciones crediticias, están siendo las tendencias.

De esta forma, Roberto

Knop, autor del libro "Manual de Instrumentos Derivados", editado por Afi, en colaboración con la Fundación Banesto, vuelve en su segunda edición con un enfoque práctico, incorporando estas novedades que se han producido en los mercados de instrumentos derivados.

■ Manual de instrumentos derivados . ■ Banesto / AFI ■ Roberto Knop ■ ISBN 978-8489378-629 ■ Páginas; 408